GRATIS B CL/LCL 2,8 ANVERSARIO NIEVAS SENDARIA Viernes 17 de OCTUBRE de 2025 ANO 28.- ED: 42/2025

LA NOTICIA DESTACADA

Hogares 2026: color, confort y resiliencia marcan las nuevas tendencias

Según el informe de Tendencias del Hogar de Zillow, los espacios futuros serán vibrantes y funcionales: desde paredes coloridas hasta rincones de lectura.







VUELVE LA OREJA DE VAN GOGH



CON AMAIA MONTERO

NUEVA CONVOCATORIA EN ILLINOIS



PARA MODERNIZAR CÁMARAS POLICIALES

LA NOTICIA EN PORTADA

Chicago se movilizará este sábado en defensa de sus comunidades y la democracia

Este sábado 18 de octubre, miles de residentes saldrán a las calles en un mitin y marcha que forma parte del Día Nacional de Acción "No Kings", en rechazo a la agenda política del expresidente Donald Trump.

n un acto de unidad y resistencia, los habitantes de Chicago se preparan para participar este sábado 18 de octubre en la jornada nacional "No Kings", bajo el lema "Manos Fuera de Chicago", con el objetivo de rechazar los ataques de la administración Trump contra las comunidades locales y los principios democráticos del país.

La concentración se realizará a partir del mediodía en Butler Field, en el Grant Park, desde donde partirá una marcha cuyo recorrido será anunciado en las próximas horas. Se espera la asistencia de miles de personas, acompañadas de música, carteles coloridos y consignas que expresen el compromiso de los residentes por defender sus derechos, su ciudad y sus valores.

La convocatoria reúne a una amplia coalición de organizaciones, entre ellas la Federación Laboral de Chicago, Equality Illinois, Indivisible Chicago, Personal PAC, Sierra Club Illinois y la ACLU de Illinois, junto con numerosos defensores y vecinos de distintos barrios.

El movimiento "Manos Fuera de Chicago" surgió como una respuesta ciudadana frente a las políticas y discursos que promueven la división, la discriminación y el autoritarismo. Inspirado en la defensa de la diversidad, la inclusión y la justicia social, el colectivo busca proteger a las comunidades vulnerables —entre ellas la latina, afroamericana y migrante— frente a decisiones federales que consideran amenazan los derechos civiles y la autonomía local de la ciudad.

Por su parte, la jornada nacional "No Kings" (en español, "No a los reyes") es una campaña de alcance nacional que promueve la movilización pacífica y la participación ciudadana para reafirmar que Estados Unidos es una democracia, no una monarquía. Las marchas y concentraciones se realizarán simultáneamente en varias ciudades del país, con el propósito de recordar que ningún líder político está por encima de la Constitución ni de la voluntad del pueblo.

"Chicago no se dejará intimidar ni dividir. Estamos aquí para demostrar que nuestra ciudad se mantiene firme frente a cualquier intento de socavar la democracia o



atacar a nuestras comunidades", señalaron los organizadores del movimiento Manos Fuera de Chicago, quienes subrayaron que la manifestación contará con portavoces y entrevistados en español para los medios de comunicación hispanos.

La movilización de este sábado forma parte de una acción coordinada en varias ciudades del país, en la que miles de personas levantarán su voz en defensa de la justicia, la igualdad y el respeto a los derechos civiles.

Una corte de apelaciones de EEUU rechaza el despliegue de la Guardia Nacional en Illinois

Un tribunal de apelaciones rechazó este jueves que el Gobierno de Estados Unidos pueda desplegar a la Guardia Federal en el estado de Illinois, al mantener en vigor la orden de una jueza que había impedido temporalmente el empleo de tropas, entre las críticas de la Administración Trump.

El Séptimo Circuito de Apelaciones de Estados Unidos se negó a revocar la orden de la magistrada en un escrito en el que aseguró que no había encontrado pruebas suficientes de una «rebelión o peligro de rebelión» en Illinois, como sugería el Gobierno estadounidense.

También rechazó el argumento de la Administración que decía que la decisión de movilizar a la Guardia Nacional era una discreción presidencial no sujeta a revisión, apoyando por tanto que la justicia

pudiera revisarla.

El despliegue de las tropas, que según el Gobierno ayudará a luchar contra el crimen en la ciudad de Chicago, se había encontrado con la negativa de la jueza April M. Perry, quien la semana pasada lo bloqueó temporalmente.

La medida temporal de la magistrada permanecerá en vigor hasta el 23 de octubre, aunque una audiencia prevista para el día previo podría extenderla.

Pese a que la corte de apelaciones mantuvo en vigor la medida de la magistrada, sí permite que la Guardia Nacional permanezca bajo control federal, sin que pueda ser desplegada por el momento.

Las autoridades de Illinois, estado demócrata, se habían opuesto al despliegue, advirtiendo que la medida ponía en entredicho su soberanía.

El Gobierno de Trump ha amenazado con el potencial despliegue de la Guardia Nacional en varias regiones y ciudades estadounidenses, todas ellas gobernadas por demócratas, bajo la excusa de controlar el crimen o manifestaciones contra los operativos migratorios.

Así sucedió el pasado junio en Los Ángeles, cuando la ciudad se vio involucrada en una serie de protestas contra las redadas migratorias, así como en Washington D.C. También ha amenazado a otras urbes demócratas como Portland o Boston.

VIVIENDA

Illinois recibe reconocimiento nacional por innovar en programas de vivienda accesible

La Autoridad de Desarrollo de Vivienda de Illinois (IHDA) ganó dos premios nacionales por sus iniciativas que ayudan a familias trabajadoras a comprar su primera casa y brindan apoyo a personas en riesgo de quedarse sin hogar.

a Autoridad de Desarrollo de Vivienda de Illinois (IHDA) fue reconocida a nivel nacional por su enfoque innovador para enfrentar dos de los mayores desafíos sociales del estado: la falta de vivienda asequible y la prevención de la falta de hogar. En la Conferencia Anual 2025 del Consejo Nacional de Agencias Estatales de Vivienda (NCSHA), IHDA recibió dos Premios a la Excelencia del Programa, uno en la categoría de Propiedad de Vivienda y otro en Vivienda para Necesidades Especiales.

Los premios distinguen a la iniciativa Access Plus, que apoya a nuevos compradores con financiamiento accesible, y al Programa de Asistencia de Alquiler Basado en la Corte (CBRAP), que ayuda a residentes en riesgo de perder su vivienda. Ambos programas destacan por su impacto directo en las comunidades y su modelo replicable para otros estados del país.

"En Illinois estamos enfocados en crear

caminos nuevos e innovadores hacia viviendas asequibles y accesibles, y estoy orgulloso de que IHDA haya sido reconocida como líder nacional en ese esfuerzo", expresó el gobernador JB Pritzker. "Ya sea ayudando a nuestras familias trabajadoras a cumplir su sueño de ser propietarios o brindando apoyo vital a quienes más lo necesitan, seguimos comprometidos con reducir la inseguridad habitacional en todo el estado".

Desde su creación en 1984, los Premios a la Excelencia de la NCSHA reconocen las mejores prácticas en materia de vivienda pública y promueven la innovación entre las agencias estatales. Los proyectos galardonados se evalúan según su creatividad, impacto social, costo-beneficio y capacidad de adaptación a otras regiones.

La directora ejecutiva de IHDA, Kristin Faust, destacó el compromiso de su equipo con la equidad habitacional: "Estos premios reflejan el liderazgo de Illinois en la creación de soluciones de vivienda que ponen a las personas en el centro. Estamos ampliando el acceso a la propiedad de vivienda y apoyando a los residentes en riesgo, demostrando que los estados pueden fortalecer sus comunidades con programas prácticos y sostenibles".

En un contexto de altos precios, menos viviendas disponibles y mayores requisitos bancarios, el programa Access Plus se ha convertido en una herramienta clave para que las familias de bajos ingresos puedan acceder a su primera vivienda. La iniciativa incentiva a los prestamistas a ofrecer microhipotecas y tasas reducidas, centrándose en propiedades de \$60,000 o menos, muchas de ellas ubicadas en comunidades rurales o vecindarios con poca inversión.

Además del Access Plus, el programa CBRAP ha brindado asistencia de alquiler a cientos de residentes que enfrentaban procesos judiciales de desalojo, ayudándolos a conservar su vivienda y evitar situaciones de calle.



LA NOTICIA DESTACADA

Tendencias en las viviendas 2026: espacios vibrantes, imaginativos y resistentes

El color dramático, los rincones de lectura y las características preparadas para el futuro marcan la pauta.

Cómo serán nuestros hogares en 2026? El Informe de Tendencias del Hogar de Zillow predice habitaciones audaces y llenas de color, acogedores rincones de lectura y características divertidas como canchas de pickleball y simuladores de golf que definirán el diseño del nuevo año. Basado en millones de listados de propiedades en venta en

Zillow®, este estudio revela qué características están apareciendo con mayor frecuencia —y cuáles están quedando atrás— ofreciendo una mirada a cómo los estadounidenses desean vivir, relajarse y preparar sus hogares para el futuro.

"Los agentes inmobiliarios tienen una vista privilegiada de lo que más desean los compradores actuales, y eso se refleja en la manera en que describen las propiedades en línea", afirmó Amanda Pendleton, experta en tendencias del hogar de Zillow. "Las descripciones son breves, así que cada palabra cuenta. Cuando vemos un aumento repentino en ciertas características, ya sea baños tipo spa o artesanía personalizada, es una señal clara de que esos detalles están captando la atención de los compradores y marcando lo que viene en diseño de interiores

Drama repleto de color

Una de las tendencias más audaces del nuevo año será el "color drenching" (inundación de color), donde un solo tono cubre paredes, techos, molduras, pisos e incluso muebles. Las menciones de esta elección de diseño aumentaron un 149% interanual, demostrando el deseo de los compradores por espacios inmersivos, dramáticos y coherentes. Esta tendencia coincide con el análisis de colores de pintura más reciente de Zillow, que muestra cómo las paletas neutras están dando paso a tonos vibrantes que transforman espacios enteros en refugios llenos de personalidad.

Rincones de lectura acogedores

Cada vez más compradores buscan espacios tranquilos donde desconectarse y recargar energías. Las menciones de rincones de lectura aumentaron en un 48% en los listados de Zillow.

Hogares resilientes

Los compradores desean hogares más inteligentes y seguros, diseñados teniendo en cuenta los desastres naturales. Un número mucho mayor de listados ahora menciona protección contra inundaciones (64% más menciones) o propiedades elevadas frente al nivel del agua (26% más). Las características contra incendios también están en aumento, incluyendo paisajismo con espacio defendible (36% más) y sistemas de protección contra incendios (28% más).

La sostenibilidad se vuelve estándar

La sostenibilidad no es solo una palabra de moda; es un punto de venta clave. Los datos de Zillow revelan un incremento del 70% en las menciones de viviendas diseñadas para operar con consumo energético nulo, baterías para toda la casa (un 40% más) y cargadores para vehículos eléctricos (un 25% más). Descripciones generales como "sostenible" o "verde" también aparecen con un 21% más de frecuencia.



05

SALUD PÚBLICA

Nuevas subvenciones impulsan la capacitación en RCP para crear escuelas más seguras en el país

En el Día Mundial de Reiniciar un Corazón, la Asociación Americana del Corazón lanza un programa nacional de becas que beneficiará a 40 escuelas y universidades, formando jóvenes líderes en reanimación cardiopulmonar.

on el objetivo de salvar vidas y promover comunidades escolares más preparadas, la Asociación Americana del Corazón (American Heart Association) anunció este 16 de octubre, en el marco del Día Mundial de Reiniciar un Corazón, un nuevo programa de subvenciones para 40 Clubes de Cardiología en escuelas secundarias y universidades de todo el país.

La iniciativa forma parte del movimiento Nation of Lifesavers™ (Nación de Salvavidas), que busca duplicar las tasas de supervivencia a un paro cardíaco para 2030. Las becas brindarán recursos, capacitación y apoyo a estudiantes y educadores para que puedan responder eficazmente ante una emergencia cardíaca y promover una cultura de prevención.

"Todos sabemos qué hacer si hay un incendio en la escuela. ¿Por qué debería ser diferente en caso de un paro cardíaco?", expresó Nayan Sapers, miembro del Conse-

jo Nacional Juvenil de la Asociación y fundador del Programa de Embajadores de RCP de Harvard. "Estas becas empoderarán a estudiantes y maestros para que aprendan RCP, desarrollen planes de emergencia y promuevan políticas que garanticen que todas las escuelas estén preparadas".

Los Clubes de Cardiología son organizaciones estudiantiles apoyadas por la Asociación Americana del Corazón, dedicadas a promover el bienestar físico y mental entre sus miembros y comunidades. Desde su lanzamiento en el ciclo escolar 2024-2025, ya existen más de 250 clubes en todo Estados Unidos, con un creciente interés entre jóvenes latinos en el área de Chicago.

El programa contempla 20 becas universitarias que incluirán kits de RCP con maniquíes, simuladores de desfibriladores (DEA) y materiales de capacitación, además de \$500 para fomentar entrenamientos dentro de los campus. Asimismo, 20 escuelas secundarias podrán acceder a fondos de

hasta \$4,500 para implementar Planes de Respuesta a Emergencias Cardíacas, ofrecer capacitación en RCP, Primeros Auxilios y DEA, y promover políticas escolares enfocadas en la seguridad cardíaca.

Los clubes interesados deben contar con un profesor asesor y podrán postular hasta el 20 de noviembre. Los ganadores serán anunciados el 8 de diciembre, y recibirán capacitación y orientación completa por parte de la Asociación Americana del Corazón.

De acuerdo con la Asociación, 9 de cada 10 personas que sufren un paro cardíaco fuera del hospital fallecen, en parte porque no reciben RCP inmediata. "Aprender RCP debería ser tan natural como aprender a conducir", afirmó la Dra. Stacey E. Rosen, presidenta voluntaria de la organización. "Con este programa, queremos cambiar la cultura de respuesta ante emergencias y salvar más vidas".





ntre los primeros actos como presidente interino del Perú, José Jerí visitó los penales de Ancón y Castro Castro liderando operativos simultáneos con otras cárceles en el país para así, según la Presidencia de la República, frenar la coordinación de delitos como extorsión desde estas prisiones.

En las imágenes se ve al presidente Jerí vestido con jeans y camisa blanca con las mangas dobladas, rodeado de las autoridades penitenciarias. A pocos metros, presos arrimados y sentados en el piso con las manos sobre la cabeza vigilados por los agentes penitenciarios.

El "look" de Jerí y el estilo de las imágenes distribuidas por su gobierno son muy similares al estilo del presidente de El Salvador, Nayib Bukele, un mandatario que ha sido señalado por analistas y observadores internacionales por prácticas que "violan sistémicamente" los derechos humanos.

Jerí está de esta forma tratando de dar una imagen de liderazgo y mano dura para combatir el crimen Un liderazgo que los peruanos han pedido en las calles ante el aumento de la criminalidad y la corrupción, que resultó en la vacancia de la presidenta Dina Boluarte.

Durante el fin de semana, Jerí paseó por las afueras del Palacio de Gobierno saludando y tomándose fotos con algunos pobladores. El presidente interino también visitó un distrito en San Juan de Miraflores afectado por un incendio. Pero ahí, algunos le pidieron que se fuera.

Muere un manifestante

Y es que esos residentes locales no son los únicos en rechazar al reemplazo de Boluarte. Su designación no ha calmado las aguas en el país sudamericano. Diferentes grupos y organizaciones, incluyendo a los jóvenes de la generación Z, convocaron a una marcha nacional el 15 de octubre en rechazo al presidente interino y pidiendo acciones concretas para enfrentar la creciente inseguridad, corrupción y crisis política que vive el país.

La multitudinaria protesta en Lima dejó un muerto por un disparo de arma de fuego y más de 100 heridos (78 policías y 24 manifestantes), según confirmó la Defensoría del Pueblo, así como diez detenidos. El presidente interino Jerí lamentó la muerte de Ruiz y deseó "que las investigaciones determinen con objetividad los hechos y responsabilidades".

Para muchos, un presidente con la reputación de Jerí, sumada a las acusaciones en su contra, genera más desconfianza y la sensación de que nada ha cambiado. "Este señor no califica como presidente", dijo Lando, coordinador nacional de organización de colectivos Generación Z del Perú, quien pidió no publicar su nombre completo ni otros detalles por seguridad y temor a represalias y ataques en línea.

Jerí es visto, en general, como la continuación de Boluarte.

"(Jerí) es más de lo mismo, porque forma parte de los partidos que sostuvieron a la señora Boluarte. Esos congresistas que estuvieron con la señora Boluarte, votaron a favor de las leyes pro-crimen que hoy día benefician a los delincuentes y que han hecho posible que nuestro país esté sumergido en ella (delincuencia)", explicó Lando a CNN.

Numerosos jóvenes de la Generación Z piden al nuevo presidente que dimita en favor de un congresista independiente que lidere al país hasta el 28 de julio del próximo año, cuando preste juramento un nuevo mandatario. "Nosotros creemos que en esta transición necesitamos un presidente que tenga por lo menos un historial que no manche la investidura presidencial", agregó Lando.

Este rechazo y pedido de un presidente libre de acusaciones y cuestionamientos se perciben en diferentes grupos representativos de la sociedad y en las calles.

Un presidente con denuncias y cuestionamientos

Jerí llegó a la Presidencia de la mesa directiva del Congreso en julio de este año pese a ser objeto de una investigación por presunta violación sexual.

La denuncia fue abierta en enero de 2025, luego que una mujer afirmó haber sufrido un ataque sexual en una reunión social a la que acudió el entonces congresista a fines del año pasado. Pero la investigación fue archivada en agosto por la Fiscalía debido a la falta de pruebas.

Jerí siempre negó las acusaciones. "Yo no tuve ningún tipo de participación directa o indirecta; y se comprueba con ese pronunciamiento fiscal mi completa inocencia", dijo el congresista luego de la resolución de la Fiscalía.

El mandatario interino enfrenta también acusaciones de corrupción. Un programa de televisión local denunció en julio de este año que el congresista estuvo vinculado a pagos irregulares para beneficiar un proyecto en la región de Cajamarca cuando era presidente de la Comisión de Presupuesto del Congreso.

A estas acusaciones se suman cuestionamientos sobre el perfil del congresista y sus comentarios en plataformas y redes sociales. En una rápida era digital y horas después de recibir la banda presidencial, varios seguidores de X encontraron comentarios sexistas en su perfil que causaron indignación.

ENTRETENIMIENTO

Vuelve la Oreja de Van Gogh con Amaia Montero en su 30 aniversario

Se trata del reencuentro más esperado y de un auténtico viaje musical por la trayectoria de uno de los grupos de música más destacados internacionalmente.



an pasado 30 años desde que La Oreja de Van Gogh se subiera por primera vez a un escenario. Tres décadas desde el inicio de una carrera imparable repleta de canciones, recuerdos e historias compartidas.

"Volver al local de ensayo, encender el micrófono y sentir viva la magia de nuestras canciones me hizo infinitamente feliz", asegura Amaia emocionada. Soñando con volver a reencontrarse con su público, la banda ha dedicado estos últimos meses a repasar sus éxitos y también a escribir nuevas historias que pronto se sumarán al repertorio conocido en todo el mundo y del que puede decirse que es la banda sonora de nuestras vidas.

Por su parte, Pablo Benegas, aunque sigue formando parte de la banda, se retirará durante una temporada para poder disfrutar de más tiempo junto a su familia y explorar nuevos retos profesionales.

En definitiva, el reencuentro más esperado y un auténtico viaje musical por la trayectoria de uno de los grupos de música más destacados internacionalmente.

En palabras de La Oreja de Van Gogh

Volver juntos al local de ensayo y sentir que todo sigue aquí, que el tiempo nos estaba esperando donde lo dejamos. Tocar juntos otra vez, cerrar los ojos para escuchar mejor y no poder reprimir una sonrisa: ¿de verdad está ocurriendo?

La emoción que sentimos hoy frente a vosotros no se puede explicar

con palabras. Ha sido un año aquí en San Sebastián, nuestro escondite en el mundo, escribiendo nuevas historias y también recordando todas las anteriores. Pronto iremos contando más detalles y noticias, pero necesitábamos levantar la mano y deciros que sí, que estamos aquí y que el horizonte está repleto de noches mágicas como aquellas en las que vuestra pasión y nuestras canciones se mezclaban en un hechizo inolvidable.

Nuestro querido Pablo, por su parte, sigue formando parte del grupo aunque esta vez no subirá al escenario con nosotros. Después de treinta años en la carretera, ha decidido parar y disfrutar de más tiempo con los suyos, además de explorar nuevos retos profesionales. Hasta que volvamos a encontrarnos, le deseamos todo lo mejor.

De nuestra amistad y de la pasión por la música nació La Oreja de Van Gogh y, con ambas totalmente renovadas, comenzamos otra nueva etapa en nuestro camino.





📤 Nicor Gas | Energy Efficiency Program

Relajate con los ahorros

"El Programa de Eficiencia Energética de Nicor Gas ofrece productos gratis, reembolsos y consejos para ayudarte a mantenerte cómodo y ahorrar dinero en casa duranté todo el año."



Visita **nicorgas.com/savetoday** para explorar todas las formas en que puedes ahorrar.

Estudio revela que feligreses de EE. UU. cambiaron en sus creencias sobre familia y aborto

Una nueva encuesta del Consejo de Investigación Familiar indica que los asistentes regulares a iglesias cristianas están replanteando su visión sobre temas morales tradicionales. Los resultados muestran una creciente división generacional dentro de las congregaciones.

as creencias religiosas en Estados Unidos están cambiando incluso dentro de las iglesias. Un nuevo estudio del Consejo de Investigación Familiar (Family Research Council, FRC), en colaboración con el Centro de Investigación Cultural de la Universidad Cristiana de Arizona (CRC), muestra que los feligreses cristianos del país están cada vez más divididos en torno a la definición de familia y la moralidad del aborto.

El informe, titulado "Problemas sociales y cosmovisión: una encuesta nacional de estadounidenses que asisten a la iglesia", se elaboró a partir de entrevistas a 1,003 adultos que asisten a servicios de adoración al menos una vez al mes. A diferencia de otros estudios de opinión pública, esta investigación se enfoca en las personas que participan activamente en la vida eclesial, analizando sus creencias sobre la vida, la familia, Dios, la moralidad y la sociedad.

Los resultados, comparados con una encuesta similar de 2023, revelan un notable cambio cultural dentro de las propias iglesias. Según el estudio, la oposición tradicional al aborto y la visión bíblica de la familia —como la unión entre un hombre, una mujer y sus hijos— han perdido apoyo en solo dos años.

"Es profundamente desalentador ver que la proporción de feligreses que se identifican como pro-vida disminuye tan dramáticamente. Durante décadas, los cristianos han liderado la defensa de la vida por nacer, pero estos hallazgos revelan cuánta confusión cultural se ha filtrado en la iglesia", señaló David Closson, uno de los investigadores del informe.

El estudio muestra que solo el 46% de los encuestados define la familia de acuerdo con el modelo bíblico. Otro 22% considera que la definición cambia con el tiempo y entre culturas, y un 20% la entiende simplemente como un grupo de personas que se cuidan mutuamente. Las generaciones más jóvenes reflejan una tendencia más flexible: entre los feligreses de la Generación Z (18 a 22 años),



apenas el 34% respalda la definición tradicional de familia.

Aunque la mayoría de los encuestados sigue afirmando valores como la existencia de dos géneros (79%) o la importancia de apoyar a las familias con padre, madre e hijos (70%), los investigadores advierten que la claridad moral dentro de las iglesias se está erosionando.

En cuanto al aborto, la encuesta muestra una amplia confusión: el 73% de los feligreses expresó posturas contradictorias o inciertas sobre seis medidas relacionadas con el tema, y un 10% admitió no tener una opinión formada.

Los resultados de este estudio serán presentados en la Cumbre Anual "Orar, Votar, Ponerse de Pie" del FRC, que se celebrará los días 17 y 18 de octubre en Washington, DC. En el evento participarán líderes religiosos, expertos y funcionarios públicos, quienes discutirán los desafíos éticos y sociales que enfrenta la comunidad cristiana en el país.

El veterano investigador George Barna,

director del estudio, adelantó que un segundo informe se centrará en la cosmovisión política y social de los feligreses, incluyendo sus opiniones sobre la votación y las relaciones con Israel.

Estos hallazgos reflejan una transformación cultural más amplia que atraviesa a la sociedad estadounidense. La influencia de las redes sociales, el aumento del pluralismo religioso y los debates sobre identidad de género y derechos reproductivos están impactando también en las comunidades de fe, que buscan conciliar sus creencias con un entorno social cambiante.

Para la comunidad hispana, que representa una parte creciente de las iglesias cristianas del país, estos cambios podrían abrir un nuevo debate sobre cómo transmitir los valores familiares y espirituales a las próximas generaciones. Diversos líderes religiosos hispanos han expresado la necesidad de promover el diálogo, la educación bíblica y el acompañamiento pastoral frente a los dilemas morales que hoy dividen a muchos creyentes.

09

SPRINGFIELD

Illinois abre convocatoria para fondos que modernizarán el uso de cámaras policiales

El programa de la Junta de Capacitación y Normas de Cumplimiento de la Ley ofrece más de \$56 millones en subvenciones para fortalecer la transparencia y la rendición de cuentas en las agencias policiales locales.

a Junta de Capacitación y Normas de Cumplimiento de la Ley de Illinois (ILETSB) anunció la apertura del período de solicitudes para la Subvención de Cámaras de Cumplimiento de la Ley del Año Fiscal 2026 (FY26), que pone a disposición más de \$56 millones en fondos estatales destinados a equipar a las agencias policiales con tecnología moderna de video y grabación.

El programa busca fortalecer la transparencia, la rendición de cuentas y la confianza entre la comunidad y las fuerzas del orden, al mismo tiempo que provee a los oficiales herramientas actualizadas para la recopilación de pruebas y la capacitación. Las agencias seleccionadas podrán recibir subvenciones individuales de hasta \$3 millones.

Los fondos pueden utilizarse para adquirir cámaras corporales, cámaras para vehículos policiales, almacenamiento de datos y licencias vinculadas a estos equipos, así como para financiar la capacitación del personal policial en el uso correcto de los sistemas.

Además, el programa permite opciones flexibles de financiamiento, que incluyen reembolsos, pagos adelantados y anticipos de capital de trabajo. Incluso cubre gastos previos al 1 de julio de 2025, lo que facilita la continuidad de los proyectos en curso.

La convocatoria está abierta a agencias policiales de municipios, condados, distritos de parques, universidades públicas y otras entidades gubernamentales locales de Illinois. El plazo para presentar solicitudes vence el miércoles 31 de diciembre de 2025, a las 5 p.m.

Las agencias interesadas deben revisar los detalles completos del Aviso de Oportunidad de Financiamiento (NOFO) y presentar sus solicitudes a través del portal AmpliFund. Toda la información y los recursos están disponibles en: https://www.ptb.illinois.go-v/resources/grant-information/

En los últimos años, Illinois ha sido líder nacional en la implementación de cámaras corporales policiales, una medida que ha demostrado mejorar la transparencia en los operativos y reducir conflictos entre agentes y ciudadanos. De acuerdo con la ley estatal, todas las agencias policiales deben implementar el uso de cámaras corporales antes de 2026, por lo que este fondo representa un apoyo clave para cumplir con ese mandato sin afectar los presupuestos locales.

Líderes comunitarios y defensores de los derechos civiles destacan que la inversión también tiene un impacto directo en la confianza pública y la justicia social. En comunidades diversas como la del área metropolitana de Chicago, donde el diálogo entre autoridades y residentes es esencial, la tecnología de video se ha convertido en una herramienta importante para fortalecer la seguridad y prevenir abusos.

Con este programa, Illinois reafirma su compromiso con la seguridad pública y la transparencia institucional, impulsando una modernización tecnológica que fortalece la relación entre las fuerzas del orden y la ciudadanía.



HALLOWEEN

El Kit Kat Club celebra Halloween con espectáculos, cena y glamour drag en Chicago

El icónico cabaret y restaurante de Northalsted presenta una temporada llena de brillo, humor y terror elegante, culminando con el Desfile Anual de Halloween de Halsted y un tributo al Día de los Muertos.

I legendario Kit Kat Club se transforma este octubre en el epicentro del glamour más espeluznante de Chicago con seis fines de semana consecutivos de cenas temáticas, brunchs drag y espectáculos inspirados en Halloween y el Día de los Muertos.

Desde fantasías pop hasta homenajes al cine y la cultura latina, el club promete una experiencia única de música, humor, moda y sabor, bajo la dirección culinaria de la chef Chelsea Poe.

Ubicado en el corazón de Northalsted, el nuevo espacio del Kit Kat Club deslumbra con su diseño Art Deco, su iluminación de vanguardia y una atmósfera de cabaret moderno. Durante todo octubre, los asistentes podrán disfrutar de actuaciones de artistas como Shantell D'Marco, Kylee Hunter, Abigail Beverly Hillz y Kinley Preston, acompañadas de cócteles temáticos, disfraces y más.

Entre los eventos destacados está el Spooktacular Drag Brunch (18 y 19 de octubre), que inaugura la temporada con una mezcla de humor, glamour y mimosas ilimitadas. Le sigue la cena temática "Genie in a Bottle" (24 y 25 de octubre), una fantasía oriental-pop que combina performance y cocina en dos actos. El último fin de semana del mes, los fanáticos del misterio podrán disfrutar del Addams Family Drag Brunch (25 y 26 de octubre), una oda a la familia más excéntrica y encantadora del cine gótico.

La gran celebración llega el 31 de octubre, cuando el club se une a la 25° edición de Haunted Halsted y al 28° Desfile Anual de Halloween de Halsted, uno de los más famosos del país, con la participación estelar de Raven, ícono de RuPaul's Drag Race, como Gran Mariscal.

El desfile culminará frente al Kit Kat Club, que celebrará la noche con su Halloween Drag

Dinner Extravaganza, una cena de dos tiempos con música, luces, disfraces y mucho brillo.

Las festividades continúan el 1 y 2 de noviembre con el Brunch Drag del Día de los Muertos, una colorida celebración inspirada en la tradición mexicana que rinde homenaje a la vida y al amor con un toque de cabaret. Este evento fusiona el estilo latino con el arte drag en una experiencia vibrante llena de color, música y energía.

Después de 25 años de historia en la esquina de Halsted y Waveland, el nuevo Kit Kat Club reafirma su reinado como uno de los destinos de entretenimiento más emblemáticos de Chicago.

Kit Kat Club 3524 N. Halsted Street, Chicago, IL 60657 Reservas: (773) 525-1111



11

I ISI F

El Morton Arboretum celebra la temporada navideña con luces, música y nuevas experiencias

Desde noviembre hasta inicios de enero, el icónico bosque-jardín de Lisle ofrecerá Illumination, eventos con cerveza artesanal, noches temáticas para adultos y actividades familiares, incluyendo jornadas para perros.

I Morton Arboretum anunció su calendario de eventos para noviembre y diciembre de 2025, con una variada programación que combina naturaleza, arte, música y tradición. Los boletos ya están disponibles en línea, e incluyen acceso y estacionamiento gratuito al recinto.

La gran atracción de la temporada será "Illumination: Tree Lights at The Morton Arboretum", una experiencia inmersiva que regresa en su 13ª edición anual desde el 15 de noviembre de 2025 hasta el 3 de enero de 2026, con más de 20 instalaciones luminosas que transforman el paisaje en un espectáculo de color, sonido y magia. Este año, el recorrido incluirá esculturas gigantes de animales creadas para la exposición Vivid Creatures, iluminadas especialmente para la ocasión.

Los visitantes podrán disfrutar de bebidas calientes, kits de s'mores y una selección

gastronómica especial en el restaurante Ginkgo, con vistas al lago Meadow. Además, el Arboretum estrena los IllumiDomes, cúpulas privadas para grupos de hasta 10 personas que ofrecen una experiencia más cálida e íntima con degustaciones y sorpresas festivas.

Entre los eventos destacados también figuran IllumiBrew (14 de noviembre), una noche exclusiva para mayores de 21 años con degustación de cervezas artesanales locales, y Electric Illumination, tres viernes de diciembre con música en vivo, DJs y temas distintos cada semana. Para las familias, habrá una Noche Sensorial (18 de noviembre) con luces estáticas y ambiente más tranquilo, ideal para personas con sensibilidad auditiva o visual.

Como novedad, este año se incorporan las Noches de Admisión para Perros, los miércoles 3, 10 y 17 de diciembre, para que los visitantes puedan recorrer los senderos junto a sus mascotas. También continúan los tradicionales Días de Admisión Canina, los domingos alternos de noviembre y diciembre

Además, el Arboretum ofrecerá su serie de Conciertos de Cámara a partir del 2 de noviembre, una oportunidad para disfrutar de música clásica en el histórico Centro Educativo Thornhill, y la exposición Vivid Creatures, abierta hasta 2027, con esculturas monumentales que celebran la biodiversidad del ecosistema de Illinois.

Las familias con niños pequeños también podrán participar en el Wednesday Storytime, un programa de cuentos y actividades en la Biblioteca Sterling Morton, y talleres educativos sobre jardinería y plantas nativas, ideales para los amantes del entorno natural.

Todos los detalles sobre fechas, horarios y boletos están disponibles en mortonarb.org

PLAY YOUR FAVORITE GAMES WITH YOUR CARD

Contactless Payments Accepted At Lottery Vending Machines

Accepted Card Types











sumsune

AMERICAN EXPRESS NOT ACCEPTED AT THIS TIME





Colombiana Goyo y mexicano Javier Poza serán los anfitriones del Billboard

Figuras de la televisión y celebridades se unirán en el escenario para presentar los codiciados premios, entre ellos: Andrea Meza, Carlota Vizmanos, Clave Especial, Danilo Carrera y más

elemundo y Billboard anunciaron que la destacada cantautora afrocolombiana Goyo y el reconocido conductor mexicano Javier Poza, serán los anfitriones de la prestigiosa ceremonia de los Premios Billboard de la Música Latina 2025, junto a un destacado grupo de artistas, personalidades de la televisión y celebridades que también participarán como presentadores.

La premiación de mayor trayectoria y prestigio en la música latina se transmitirá EN VIVO por Telemundo el jueves 23 de octubre a las 8pm/7c y también podrá disfrutarse en la app de Telemundo, en Peacock y en Latinoamérica y el Caribe a través de TelemundoInternacional. Los boletos ya están disponibles en Ticketmaster. La premiación será precedida a las 7pm/6c por la glamorosa llegada de los artistas a la alfombra azul durante el especial de una hora Premios Billboard de la Música Latina: La Alfombra.

Goyo, cantante, compositora y rapera originaria de Chocó, Colombia, es una de las voces más influyentes y visionarias de



la música latina contemporánea. Como fundadora de Choc-QuibTown, agrupación ganadora del GRAMMY®, ha llevado la identidad afrocolombiana a escenarios internacionales con una propuesta que combina rap, sonidos tropicales y sonidos alternativos.

Javier Poza, con más de 30 años de experiencia en medios, es uno de los conductores más reconocidos de México y Estados Unidos. Su trayectoria incluye exitosos programas de entretenimiento y realities, entre los más recientes La Casa de los Famosos: All Stars 2025 y la primera temporada de La Ísla: Desafío Extremo, ambos transmitidos por Telemundo. Su estilo profesional, cercano v versátil lo ha convertido en una de las figuras más respetadas de la comunicación en español.

ii Nuevo local en Elgin Y Schaumburg IL!! LASPA ACERO Conselera y Adivina Garantiza Ayuda en el amor, matrimonio y darle suerte en sus empleos. Si no puede dormir, tiene mala suerte

Ayuda en el amor, matrimonio y darle suerte en sus empleos. Si no puede dormir, tiene mala suerte y todo le va mal, desea ganar en el amor que Ud, quiere. Yo le garantizo ayudarle, Yo quito el mal de su hogar y la sombra que lo persigue. Yo garantizo ayudarle en separaciones matrimoniales y de amores tambien. Yo quito la brujería y todo lo malo que tenga Ud, haya consultado. Yo le voy a poner en el camino de la felicidad y la dicha. Con solo mirar. Yo se los problemas, porque tengo el poder de Dios para ayudarle en frogas e importancia sexual. Vénga hoy.

RESULTADOS GARANTIZADOS EN 2 DIAS Abierto todos los dias de 9am a 9pm

308 S Mclean Blvd, Elgin IL 60123. Oficina #F10 847-732-5894

Elvis Crespo cantará en los Billboard y recibirá el Premio Salón de la Fama

La superestrella global del merengue será honrada y se presentará EN VIVO por Telemundo el 23 de octubre a las 8pm/7c desde el James L. Knight Center en Miami.

elemundo y Billboard anunciaron este martes que Elvis Crespo será honrado con el Premio Billboard Salón de la Fama durante los Premios Billboard de la Música Latina 2025, donde también subirá al escenario con una presentación especial que celebrará su trayectoria y legado.

Para esta actuación única, Crespo estará acompañado por la nueva sensación dominicana Ebenezer Guerra, el legendario merenguero Toño Rosario y la destacada artista urbana dominicana La Insuperable, en una colaboración que promete ser uno de los momentos más memorables de la noche, al fusionar tradición, innovación y la inconfundible energía del merengue.

La premiación de mayor trayectoria y prestigio en la música latina se transmitirá EN VIVO por Telemundo el jueves 23 de octubre a las 8pm/7c y también podrá disfrutarse en la app de Telemundo, en Peacock y en Latinoamérica y el Caribe a través de Telemundo Internacional.

"Recibir el Premio Billboard Salón de la Fama es uno de los más grandes honores de mi carrera. Este premio no es solo para mí, es para el merengue, para Puerto Rico y para cada fan que ha bailado y celebrado la vida con mi música. Compartir este momento en el escenario de los Premios Billboard de la Música Latina es algo verdaderamente inolvidable", expresó Elvis Crespo.

PUPILETRAS

L	Ε	0	С	R	W	Α	Т	Α	Т	Α	Р
Ε	G	Z	Т	0	D	Ε	Q	F	S	Ν	Α
С	Н	Ν	Α	Т	F	F	٧	٧	W	Ε	Т
Н	Z	J	J	Ν	Т	G				J	Α
U	В	Т	Ι	Е	Α	Υ		0		Ν	L
G	Υ	ı	0	ı	В	Н				Е	L
Α	W	R	Р	М	S	J	0	Е	D	R	0
Н	Р	Е	L	Ι	Α	K	Х	R	F	Е	В
J	Х	Ι	S	Р	0	Т	Α	В	_	В	Е
K	C	S	0	L	Ι	Q	Е	0	U	Α	С
Е	Р	D	F	S	Р	L	Т	Z	О	J	Α
ecognitiva.com											

TOMATE, LECHUGA, BERENJENA, APIO ZANAHORIA, CEBOLLA, AJO, PIMIENTO, PATATA.







D312/18/16081 APROVECHE LOS CREDITOS Y DEDUCCIONES

AMABLE QUE USTED MERECE

- RENUEVE SU ITIN AQUI
- ▲ PRECIO JUSTO
- MAXIMO REEMBOLSO LEGAL
- ▲ DEPOSITO RAPIDO Y DIRECTO DEL IRS
- UTILICE SU REEMBOLSO PARA PAGAR

POR LA PREPARACION DE SUS IMPUESTOS 2024

▲ RECLAME ELECTRONICAMENTE SU REEMBOLSO

DEL 2022 v 2023

(*) Aplican Restricciones

HORARIO DE TEMPORADA

DE IMPUESTOS

LUNES A VIERNES DE 10AM. A 6PM SAB. DE 10AM. A 3PM DOM. ATENCION PREVIA CITA

(3) (847) 991-3939 (847) 496-7124

PROGRAME SU CITA https://bookmeatime.com/e-zincometax





ATENDEMOS

TODO EL AÑO



IIIVISITENOS HOYIII 1180 E. DUNDEE RD. PALATINE, IL 60074

(Plaza La Rosita)



SUDOKU

8								1
	1	5	4				7	
	6				8		9	
4	5			2				
		9	6		4			
				1				2
	8		7				3	
	8					6	3 4	
2				6				8



ENCUENTRA LAS 10 DIFERENCIAS





— Reflexiones —

Descansar también es avanzar

En un mundo que premia la productividad constante, a veces olvidamos que el descanso no es una pérdida de tiempo, sino una forma de recuperarlo. Pausar, desconectarse y respirar permiten que la mente se renueve, el cuerpo se repare y las ideas fluyan con más claridad.

Descansar no significa rendirse; significa recargar fuerzas para continuar con propósito. Solo cuando aprendemos a detenernos, entendemos que el equilibrio también es una forma de éxito.



PUBLISHER José R. Reyes

LA NUEVA SEMANA, INC. 1180 E Dundee Rd Palatine IL 60074 Teléfono (847) 239-4815 Fax (847) 890-6327 info@lanuevasemana.com

EDITOR GENERAL

Karen Reyes

EDITORA

Norma Vilcatoma Karen Reyes

DISEÑO, DIAGRAMACIÓN Y REDACCIÓN

Reynaldo Manrique Castillo

VENTAS

(847) 239-4815 Norma Vilcatoma

DISTRIBUCIÓN

Condado Lake

Waukegan, Zion, Highwood, North Chicago, Lake Zurich, Wauconda, Round Lake, Mundelein

Condado Kane

Elgin, Carpentersville, Aurora

Condado Cook

Palatine, Arlington Hts., Bufalo Grove, Wheeling, Prospect Hts., Mt. Prospect, Rolling Meadows, Des Plaines, Melrose Park, Franklin Park, Stone Park, Addison, Schaumburg, Hoffman Estate, Streamwood, Hanover Park,

lasif

847) 239-4815

Empleos

DENTAL OFFICE

In Wheeling is looking for bilingual English/Spanish

Receptionist, Full time.

including every Saturday.

Willing to train the right

candidate. Submit resume to

NextGenDentalCenter@gmail.com

HELP WANTED

Bus Boys- Dishwashers **EXPERIENCED** COOKS

(with experience/very high pay) stop by Georgie V's Pancake house and more Open daily breakfast and lunch 1139 Church Street

> Northbrook 847-753-9647

The People's Choice **Family Fun Center**

The People's Choice Family Fun Center Has Moved to a New Bigger & Better Location 2650 Belvidere Rd in Waukegan

More Games. More Party Rooms, Larger Pizzeria Also coming soon Bumper. Kiddy Train Ride, Mini Golf Plus more Rise attractions. We are now Hiring for ALL

Positions Management Cashiers Pizza Makers Arcade Hosts Party Hosts Technicians

Maintenance & Housekeeping
Amusement Ride Operators To Apply go to www. FUNWITHROCKY.com

Wheeling

Oficina Dental esta buscando Recepcionista y Asistente dental Bilingue Espanol / Ingles, tiempo complete, incluido Sabado, estamos dispuestos a entrenar la candidata correcta, enviar su resumen a nerita777@yahoo.com

Dental office in Wheeling is looking for bilingual English/Spanish Receptionist/Dental Assistant. Full time, including every Saturday. Willing to train the right candidate. Submit resume to nerita777@vahoo.com

Estamos Contratando

Capataz y trabajadores para jardinería. Jardinería.
Buena paga y horas extras toda la temporada.
Se paga el Almuerzo y tiempo de manejo Trabajo tiempo completo durante el invierno.
Ilamar al 847-855-1980.
847-804-9884 (Billingüe) el shop está cerca de la Rt 173 & Rt 45 Antioch

Skokie, IL

Conductor con Licencia B o CDL CDL
Empresa de Pavimento de
Ladrillos
Solicita chofer confiable con
licencia B o CDL interesados llamar al 773-640-6817

Landscaping

Negocio de Landscaping para venta para venta Trocas,Equipos, herramien-tas y clientes Negocio bien establecido. Muy buen negocio. Interesados llamar al 847-721-2406

Sastre

Horario flexible Horario flexible
Lavanderia en Buffalo Grove
necesita un sastre para
manejar alteraciones y
reparaciones de rutina.
ZIPS de Buffalo Grove
630-716-9477

Waukegan

Se solicita empleado con experiencia para manteni-miento de un complejo de apartamentos. Para más información llamar al 847-249-4009

Waukegan

Empresa establecida Solicita tecnicos experimentados en areas de Calefaccion, aire acondicio nado, refrigeracion y equipo de restaurant Buena paga, excelentes beneficios. Interesados llamar 847-623-6700 / info@nihac.com

Bensenville

Se busca ayudante 1. Ayudante de almacén (Preparación y embalaje, no se necesita experiencia) Si está interesado por favor contacte al Ph N. 240-278-3334

Palatine

Salón de Belleza solicita estilista o barberos con estilista o barberos con experiencia. Buena paga. Favor de presentarse en 1637 N Baldwin Rd, Palatine IL 60074 o llamar a los teléfonos 224-392-4511 / 224-522-4263

Compañía

Si tienes Carro, Hablas Si tienes Carro, Hablas español y algo de inglese Quieres trabajar para una compañia haciendo compras, cocinando y limpieza basica. quieres ganar \$17/Hr. Ilama a Teodoro al 847-275-8276

Estamos Contratando

Conductor con licencia Clase C Illinois si está interesado, póngase en contacto al 240-278-3334.

Elk Grove

Holiday Inn Necesita un ROOM ATTENDANT para tiempo parcial o completo. Excelente salario y beneficios Llamar o aplicar en persona 847-437-6010 Elk Grove, IL 60007

<u>ATLAS CAR WASH Mundelein</u>

Phone: 847-437-6010

POSICIÓN DE DIRECTOR Salario v comisión pagados

* Bilingüé Inglés Español un PLUS

* Capaz de contratar v entrenar info@atlascarwash.com 847-949-4500

MANAGER POSITION

*Paid Salary & Commission *Bilingual English Spanish a PLUS *Able to Hire & Train

info@atlascarwash.com 847-949-4500

Jardinería

Estamos contratando Capataz y trabajadores para iardinería. no se requiere experiencia Buena paga y horas extras toda la temporada. Se paga el Almuerzo y tiempo de manejo Trabajo tiempo completo durante el Invierno. llamar al 847-855-1980 847-804-9884 (Bilingüe) el shop esta cerca a la Rt 173 & Rt 45 Antioch

MKO Carpentry

Está buscando contratar carpinteros experimentados. Carpinteros con experiencia para enmarcar casas nuevas es ok. Si está interesado, comuníquese con 847-687-8830

Compañía de limpieza

EN VENTA

servicio comercial Informes 847 980 0623

Únete al equipo

Zips DRY CLEANERS!!! Aplica en línea
321ZIPS.COM/EMPLOYMENT

Bienes Raices

Waukegan

914 Glen Flora Ave Amplio estudio disponible Hermoso, remodelado. recientemente pintado, A/C, Persianas, Estacionamiento \$550.00 mensual + Deposito Interesados llamar al 847-855-1980 / 847-804-9884



HORÓSCOPO

γ ARIES

Esa decipuede sión cambiar tu Medita futuro. lo bien que buscas en la Cuídate vida. de gente envidiosa.

LIBRA

 $\overline{\sigma}$ Es la oportunidad que tanto esperabas para demostrar tu capacidad. Llega una persona que te sorprenderá con un detalle.

TAURO

४ Alcanzarás lo que te propones con esfuerzo y dedicación. Toma con calma esos comentarios, tú vales mucho más.

ESCORPIO

Ponle M más atención a los detalles para que tu relación prospere. Se acerca buena una racha para ti.

GÉMINIS

Deja de lado los pensamientos negativos. Excelente jueves para obtener nuevos ingresos y planear proyectos.

SAGITARIO

PNo dudes de la decisión que tomaste. Sigue hacia adelante sin mirar atrás. Tu familia es tu gran apoyo, no los defraudes.

CÁNCER

છ Aléjate Cancer de las personas que traen problemas. Es mejor estar solo que acompamal ñado.

CAPRICORNIO

Hay más ηδ felicidad en Capricom dar que en Eso lo recibir Serás sabes. recompensado por tus buenas acciones.

LEO શ

Te sentirás con una energía especial que te hará ser el centro de atención. Busca siempre dar lo mejor. Haz caso a tu intuición.

ACUARIO

No escondas tus sentimient o s puedes perder a la persona que amas.

VIRGO

Tu buen sentido del humor te de salvará muchos aprietos. Aprovecha la amistad para crecer profesionalmente.

PISCIS

Reconcíliate Ж con esa Pisces persona que tanto esti-No dejes mas. que los problemas te estresen, tiempo es de trabajar.





AUTO - CASA - COMERCIAL

GENERAL LIABILITY & WORKER'S COMP







SEGUROS PARA MEXICO SR-22 AL INSTANTE

IASEGURE SU AUTO!CON O SIN LICENCIA

- MÍNIMO PAGO INICIAL
- J BAJAS CUOTAS MENSUALES
- **✓ ID CARD AL INSTANTE**

OBTÉN UNA CUOTA POR TELEFONO O EN LÍNEA

SERVICIO DE: PLACA, TITULO Y STICKER



IRECIBE TU PLACA DE METAL AL INSTANTE!

www.ncrinsurancegroup.com



1180 E. Dundee Rd. Palatine, IL 60074 (Plaza La Rosita) © (847) 496-7124 © (847)-991-3939